
  

Onde estiver Jesus, alma querida e boa, 
Ilusão, erro, falha apareçam embora,
Inda mesmo se o mal, em torno, desarvora, 
Esclarece, ilumina, ampara, aperfeiçoa.

Onde estiver Jesus, nada se diz à-toa;
O engano pede luz onde a verdade mora;
A caridade reina; a esperança, hora a hora,
Alteia-se mais bela; o trabalho abençoa.

Onde estiver Jesus, humilhado ou sozinho,
Nas desfigurações e aleives do caminho,
Inflama-te de amor, — sol ardente e fecundo!…

Onde estiver Jesus… Eis que Jesus te espera
A bondade, o perdão, a paz e a fé sincera
Para a glória da vida e redenção do mundo!

        
                                 Espírito: Maria Dolores
                                 Médium: Francisco Cândido Xavier
                                 Livro: Antologia da Espiritualidade
  

Maria Dolores, 1901-1958, baiana, professora, pianista, pintora, poetisa, 
trabalhadora do Lar das Meninas sem Lar e da Mansão do Caminho, em Salvador.

aleives – deslealdade, falsidade, calúnia, difamação, injúria.
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(As mensagens publicadas foram recebidas no Lar de Tereza, exceto o poema.)

Ano 18 Nº 231/Abr/2023

Lar de Tereza
ONDE ESTIVER JESUS

Meus irmãos, permaneçamos fiéis a Kardec e a Jesus. 
Por que procurar noutros lugares a verdade, a Verdade que liberta? 
Sejamos fiéis ao que já temos em nossas mãos, trabalhando estudando, 

servindo sempre.
Não desviemos a nossa atenção, o foco principal de nossa atenção com ruídos 

que não levam a nada. 
Sigamos firmes, unidos, trabalhando.
O momento é de firmeza. Firmeza nos ensinos de Jesus. Firmeza e confiança 

no que a Doutrina nos trouxe: a libertação das Almas, a educação espírito.
Sigamos, pois, confiantes. Sigamos com o Cristo. Sigamos com os ensinos que 

Kardec tão dedicadamente nos trouxe.
Que a Sua Paz, a Paz de Jesus, permaneça com todos nós.
Graças a Deus.                                                                         Um irmão em Cristo

Na amplidão do Universo, todos os seres da Criação estão mergulhados no 
Amor de Deus, todos têm a sua função, a sua utilidade. Ninguém é esquecido e tudo 
e todos são abastecidos pelo Olhar todo misericordioso do Pai de Amor. 

Então, nos perguntamos: por que esta sensação de abandono, esta sensação de 
pequenez, esta sensação de falta de completude?

Na natureza, tudo tem a presença de Deus, e, se somos parte dela, também em 
nós há essa presença. 

Devemos agir como seres inspirados por Deus, com a força de Deus e a 
capacidade de produzir o que Ele produz, ou seja, o bem, o belo, o melhor para todos. 
E o melhor para todos é o que Ele tem de mais profundo – é o AMOR.

Vivemos para o Amor, fomos criados para o amor, estamos mergulhados no 
Amor, porque Deus é Amor. 

Deus é Amor. [1ª.Carta de João 4:8]                                            Um Amigo Espiritual                                                                                                 

A liberdade de pensar culmina com a de trabalhar, servir.
Possamos sempre escolher o Caminho do Bem, deixando aflorar virtudes 

latentes em nós. Deus permita que assim seja. Façamos a nossa parte. 

FIÉIS A KARDEC E A JESUS

DEUS É AMOR

PAI, PERDOA-LHES...
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Quantas vezes o lobo se esconde em pele de cordeiro, a serpente se esconde 
entre folhagens.

Cuidai da árvore que Deus plantou e que vos deu a regar para que desse frutos 
e alimentasse as criaturas. 

Doutrina Espírita - fruto do Amor. 
Lar de Teresa - árvore frondosa.
A tarefa é vossa: cuidar da árvore frondosa e da Doutrina abençoada que 

reuniu a todos neste Lar.
Trabalho! Paz!                                 Z.

Moisés enfrentou dificuldades, incompreensões, mas guardou fidelidade ao 
Deus Único e aos Dez Mandamentos e conduziu seu povo com autoridade.

Jesus encontrou desafetos, os doutores da Lei, os poderosos do Sinédrio, a turba 
sob obsessão e guardou fidelidade a Deus, Pai Amoroso e Bom, e à Sua Mensagem de 
Amor; e despediu-se da vida, rogando a Deus que perdoasse seus algozes, pois não 
sabiam o que faziam. Ressuscitado, anunciou a vitória da Vida. 

Kardec – o Codificador - também viveu seus testemunhos ante a perseguição, 
a incompreensão, o afastamento de amigos, contudo, preservou sua fidelidade a 
Jesus, trazendo à Humanidade a revelação dos Espíritos. 

Espíritas cristãos desta época, neste momento crucial no planeta, atentai para 
vossa responsabilidade diante do Pai e diante de Jesus - Guia e Modelo para o homem. 

Kardec viveu momentos graves de questionamento, de divisões, todavia, 
defendeu a Doutrina Espírita em sua pureza, não permitindo um cisma dentro da 
própria Sociedade Espírita Parisiense.

Respeitou a liberdade de opinião - que formassem novos grupos e o tempo se 
encarregaria de mostrar com quem estava a Verdade. 

E hoje, temos a Doutrina Espírita em sua integralidade preservada: a Doutrina 
Espírita que recebemos dos Espíritos e do trabalho dedicado de Kardec.  

Assim, na atualidade, espíritas cristãos têm o dever de preservar a Revelação 
dos Espíritos, livre de ideias estranhas e esdrúxulas. 

A Doutrina Espírita é uma filosofia integral, farol para a Humanidade.
A Doutrina Espírita nos traz o Cristo Redivivo e Seu Evangelho.
A Doutrina Espírita deve ser preservada de toda a semente de divisão  

e separação.
A Doutrina Espírita não precisa de ideias anexas, ela já é a ideia que regenerará 

a Humanidade.
Espíritas cristãos, 
Preservai-a do joio, da erva daninha, da segregação e de filosofias estranhas  

e nocivas. 
Só a Caridade nos salvará.
Só o Amor nos unirá.
Só o Amor construirá a Nova Humanidade, a Nova Era!
Defendei-vos dos lobos que se disfarçam de cordeiro entre vós.
Lembrai-vos de Jesus: Amai-vos uns aos outros como Eu vos amei! [João, 13:34]
Jesus e Kardec sempre!
Com Deus seguiremos! Muita Paz!
                                                                                                                               Érico

E a luz do Mundo veio e nos ensinou.
Quando não mais tivermos força para a luta a fim de atravessar pedregosos 

caminhos, Jesus é a Luz.
Jesus será sempre a luz da vida!
Jesus estará sempre em sentinela com o olhar amoroso para cada um de nós.
Disse Jesus: Vinde a mim todos vós cansados e sobrecarregados... [Mateus 11:28]
Isso significa que a luz de Jesus os guiará e os conduzirá. Será a luz dos 

desgarrados e perdidos.
Jesus será sempre o Guia que Deus nos enviou para nos ensinar.
Jesus estará conosco hoje e para a eternidade.
Louvemos a Jesus!
Eu sou a luz do mundo!  [João 8:12]                                                 Uma Irmã

Jesus, no alto da cruz, observando aquela multidão desorientada, tresloucada, 
orou ao Pai, pedindo: Pai, perdoa-lhes, porque não sabem o que fazem. [Lucas 23:34]

 Nestes tempos modernos, irmãos nossos vivem desligados das sacrossantas 
leis do Pai.

 Nós, que já conhecemos o Evangelho de Nosso Senhor e desejamos vivenciar 
as lições de Jesus, devemos fazer o aprendizado do perdão, do amor.

 Como interceder em favor desses irmãos?  
 Orando em favor dos que estão afastados do Pai e de Jesus, dos algozes, dos 

aflitos. Deus abençoe                                                                                          Celina

PRESERVAR A DOUTRINA ESPÍRITA DEUS PLANTOU

EU SOU A LUZ DO MUNDO!

PAI, PERDOA-LHES...


